



Fred.dielinkesocke_official

Fred.dielinkesocke_official – Wer wir sind und wofür wir stehen

Fred steht für:

- F**riedlich und fordernd
- R**esilient und rebellisch
- E**ngagiert
- D**emokratisch und dynamisch

Wir sind **Fred.dielinkesocke_official**, ein friedliches Demokollektiv aus Dresden, das sich aktiv für Gleichberechtigung, Vielfalt und gegen den Rechtsruck sowie Faschismus einsetzt. Unser Ziel ist es, eine sichere und gewaltfreie Plattform für alle Menschen zu bieten, die sich politisch engagieren möchten – unabhängig von Alter, Herkunft oder bisherigen Erfahrungen mit Demonstrationen.

Unsere Prinzipien – Was uns wichtig ist

Wir sprechen uns als Kollektiv ausdrücklich gegen jede Form von Gewalt aus – sowohl gegen als auch von der Polizei. Unser Fokus liegt auf friedlichem Protest, um allen, die sich gegen Rechts engagieren wollen, einen geschützten Raum zu ermöglichen. Viele Menschen haben Angst vor der Radikalität mancher Demos und fürchten gewaltvolle Auseinandersetzungen oder den Einsatz von Pyrotechnik. Wir möchten diesen Menschen eine sichere Umgebung bieten, in der sie ihre Stimme ohne Angst erheben können. Ebenfalls haben wir **Ordner*innen**, welche immer angesprochen werden können und welche stets dazu bereit sind zu helfen beziehungsweise Probleme zu klären.

Was auf unseren Demos nicht erlaubt ist

Um die Sicherheit aller zu gewährleisten, gibt es einige klare Regeln:

- Kein Alkohol und keine Drogen (auch kein Cannabis): Ein klarer Kopf hilft, die Situation jederzeit im Griff zu behalten.
- Keine Glasflaschen: Diese können zu gefährlichen Verletzungen führen, wenn sie zerbrechen.
- Keine Waffen und keine Pyrotechnik: Waffen haben auf unseren Demos nichts zu suchen, und Pyrotechnik kann schnell chaotische Situationen hervorrufen, die für einige Menschen belastend sind.
- Keine polizeifeindlichen Parolen: Dies kann nicht nur das Verhältnis zur Polizei belasten, sondern auch zukünftige Demonstrationen negativ beeinflussen.

Warum uns friedlicher Protest wichtig ist

Wir verurteilen keinesfalls radikalere Demokollektive, aber unser Ansatz ist bewusst friedlich, um auch Familien, Kinder und ältere Menschen anzusprechen. Jede*r, der oder die sich engagieren will, sollte dies ohne Angst tun können. Unser Ziel ist es, allen Menschen eine Möglichkeit zu bieten, ihren Protest sicher und entschlossen auf die Straße zu bringen.

Unser Kollektiv setzt sich außerdem für einen offenen Austausch und gegenseitige Unterstützung ein. Solidarität ist für uns ein zentraler Wert – egal ob bei unseren Aktionen oder im alltäglichen Leben. Nur gemeinsam können wir nachhaltige Veränderungen erreichen und uns gegen Unterdrückung und Ungerechtigkeit zur Wehr setzen.

Gemeinsam laut gegen Rechts!

Wir sind hier, um einen sicheren Rahmen zu schaffen, in dem jede*r aktiv werden kann. Gemeinsam stehen wir für eine gerechtere Welt – ohne Hass, ohne Gewalt, aber mit viel Engagement und Entschlossenheit!